

Wiebke Knell

## **DR. STEFAN NAAS BEIM SOMMERFEST DER FDP SCHWALM-EDER**

23.07.2023

---

**Gudensberg** - Das jährliche Sommerfest der FDP Schwalm-Eder fand dieses Jahr in Gudensberg im Hotel zum Stadtpark statt. Die rund 60 Gäste konnten bei warmen Temperaturen im Freien einen entspannten Nachmittag bei Kaffee und Kuchen sowie herhaftem Grillgut genießen.

Neben der heimischen Abgeordneten und stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden im Landtag Wiebke Knell (Neukirchen) war auch der Spitzenkandidat zur Landtagswahl im Oktober Dr. Stefan Naas als Ehrengast gekommen.

"Um Hessen zurück an die Spitze zu führen, setzen wir als Freie Demokraten auf die Stärkung unseres Wirtschaftsstandorts. Unser Ziel ist es, bürokratische Hürden abzubauen und Überregulierungen sowie Verbote zu reduzieren. Stattdessen möchten wir den Fokus auf die Anerkennung und Wertschätzung der Leistung der Menschen legen, die unser Land durch ihre tägliche Arbeit am Laufen halten. Besonders die duale Berufsausbildung wollen wir attraktiver für junge Leute machen anstatt Berufsschulstandorte zu schließen", erklärte Naas in seiner Rede.

Knell sagte im Hinblick auf die Landtagswahl: "Die schwarz-grüne Landesregierung hat die ländlichen Regionen sowohl strukturell als auch finanziell vernachlässigt. Als Freie Demokraten sind wir der festen Überzeugung, dass genau diese ländlichen Gebiete die Heimat der Zukunft sind. Die Rahmenbedingungen müssen verbessert werden, dies gilt insbesondere für die Themen Mobilität und digitale Infrastruktur, die Vereinbarkeit von Familie und Beruf und auch für die Bildungschancen."

Die Gäste hatten im Anschluss an die Ansprachen von Knell und Nass auch Gelegenheit ihre persönlichen Fragen zu stellen.

---

Der Kreisvorsitzende Nils Weigand konnte zudem noch zwei Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft und Treue zu den Freien Demokraten ehren. Karl-Heinz Ehm aus Wabern wurde für 50 Jahre Mitgliedschaft mit der Ehrennadel in gold ausgezeichnet, Heinrich Engelhardt aus Homberg sogar für 60 Jahre Mitgliedschaft ebenfalls mit der Ehrennadel in gold.

Die Gäste konnten zudem noch an einer Tombola teilnehmen bei der es als Hauptpreis eine 4-tägige Berlinreise für zwei Personen zu gewinnen gab. Auch den kleinen Gästen wurde bei einem Kinderprogramm Spaß und Unterhaltung geboten.



Von links: Dr. Ralf-Urs Giesen, Dr. Stefan Naas, Nils Weigand, Wiebke Knell, Andreas Rethagen